

少し、気になります・・・

筆入れの中に研いだ鉛筆や赤鉛筆、消しゴムが入っていない子どもが少なくありません。充実した学習には、そのための準備も大切です。親子で確認を！



明けまして

おめでどうございませす

新しい年がスタートしました。皆様にとって、昨年はどのような年だったでしょうか。また、子どもたちにとってはどうだったでしょうか。親の予想以上に成長を感じられた時あれば、思うようにいかず、もどかしさを感じられたこともあったことと思います。

寄り道をしながらも、また時には後戻りをしながらも、エネルギーに満ち、確実に前に進んでいくのが子どもたちの素晴らしいところだと思います。私たち八代小学校の職員一同、皆様の大切なお子様をお預かりしている責任の重さを感じながら、頑張っていきたいと思います。

今年も、学校への御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

フッ化物洗口をスタートします

昨年中に説明会と希望者の把握を行いました。が、三学期から実際にスタートします。

○一月十四日までの発育測定の中で、学級毎に水を使った「ぶくぶくがいがい」の練習を行います。

○一月二十日（火）の朝自習の時間に、実際の洗口液（オラブリス）を児童に配布し、実際に口に含む体験をさせます。

○一月二十七日（火）の朝自習の時間に、洗口液を使った一分間の洗口を開始します。

へお願い

※毎週火曜日は、朝食後、歯磨きをして登校させてください。

※洗口を中止したい場合、現在希望していないが希望したい場合は、担任に連絡ください。

NHKの放送から

「エデュカチオ」と言う番組をご存知ですか。尾木ママこと教育評論家の尾木直樹さん、元少年隊で二児の親でもある東山紀之さん、そして塚原愛アナウンサーが、番組中に保護者の不安や疑問に答えていく番組です。

放送は、教育放送（Eテレ）土曜午後五時五十分～六時二十五分（再放送・土曜午後0時～0時三十分）の三十分番組です。「作文を思うように書けない子どもに、どうしたらスラスラ書かすか」という表現豊かな作文を書せることができるか」というタイトルが、見始めたきっかけでした。

思わず「あるある」と言いたくなるような視聴者からの悩みに、尾木さんを始め、専門家の方々が解決に向けたヒントを出していかれます。もちろん全ての不安や悩みが解決するわけではありませんが、他にも同じような悩みを持った方が大勢おられるのだなと実感できるだけでも、肩の荷が軽くなります。

少しだけですが、タイトルを紹介します。

- ・「こうして解決！運動嫌い」
- ・「どう育てる？わが子の金銭感覚」
- ・「親子で育む“折れない心”」
- ・「どう身につける？社会のルール」
- ・「“うざい”と言われたあなた必見！どうする？反抗期」
- ・「お片づけの悩み カタつけます！」
- ・「親子でスペシャル 本音で話そう！ゲームとのつきあい方」